



令和7年度 上人小学校 学校通信

しょうにん魂⑨



令和7年10月22日(水)
文責: 校長 小林年晴

★大運動会(10月18日)



雨も心配されましたが、予定通り、大運動会を開催することができました。

今年のスローガンは「一致団結 ～みせろ！笑人っ子の絆～」でしたが、教職員と子どもたちが正しく「一致団結」した練習を積み重ね、この日を迎えました。

友だちを応援するのと同様、頑張っている自分自身のことも応援しようと話してきましたが、当日は、全ての子どもたちが持てる最高の力を発揮してくれたと感じました。

例えば、リレーでは、練習時からタイムを計測していましたが、全てのチームが毎回記録更新をし、本番ではなんと全チーム最速記録を出しました。

普段から、人と比べるのではなく、昨日の自分を超えようと話していますが、正しくその実践をしてくれた最高の運動会となりました。

※終了後、お疲れの中、後片付けのご協力をいただいた皆さん、本当にありがとうございました！

運動会の写真を掲載しています
是非、ご覧ください。



【校長の独り言】

人は応援されると自己肯定感の向上につながると言われますが、運動会では保護者の方の愛情たっぷりの応援で、子どもたちは自信を持ち、更に頑張ろうという意欲にもつながったと思います。開会式で話したように、100点よりも100%（結果よりもそのプロセス）を期待しましたが、子どもたちは、100%どころか120%の力を発揮してくれたのではないでしょうか。

更に、これも皆さんの応援のお陰かと思いますが、最高の笑顔で楽しんだ運動会にもなりました。

教職員も同様です。120%の力、想いで子どもたちと一緒に練習時から本番まで頑張りました！一致団結したチーム上人小で2学期も明るく楽しい学校になること間違いないです！